

Sehr geehrter Frau Bures,  
ich bin gegen die derzeitige Fassung der Vorratsdatenspeicherung da diese meiner Meinung zu wenig die persönlichen Rechte berücksichtigt.

Wer garantiert und heute das in Zukunft nicht auch andere Institutionen und Lobby's (Rechteverwertungsgesellschaften) darauf zugreifen können!

Wenn die Datenbank mal da ist, weckt sie Begehrlichkeiten!

Meine Stellungnahme im Anhang!

Ich ersuche Sie den Entwurf nochmals anzupassen und die Einwände voll und ganz zu berücksichtigen. Diesen neuen Entwurf nochmals zur Begutachtung vorlegen. Bei der erneuten Begutachtung sollte die Frist länger sein.

--

Grüße / Greetings

Friedrich Stockhammer

<http://www.stockhammer.at/>

<http://www.stockhammer.eu/>